

**MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO**  
**INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE**  
**COLÉGIO DE DIRIGENTES**

**Resumo executivo 01/2017**  
**Reunião de 07 de fevereiro de 2017**

**1. Comentário diretora-geral Luciana Loponte:** a diretora manifestou-se sobre a postagem feita em grupo no WhatsApp por um diretor-geral, esclarecendo que lutou muito para levantar o câmpus e para que ele recebesse o polo do mestrado, que já trabalhava há muito tempo para levar um mestrado em Educação para o câmpus e que não caiu do céu para Charqueadas, conforme foi dito. Que o câmpus está muito feliz e que, comemorando, não houve intenção de se fazer qualquer comparação com alguém.

**2. Resumo executivo:** aprovado.

**3. Informes Profuncionário:** o pró-reitor Ricardo Costa informou que estão sendo feitos contatos com secretarias municipais e estaduais onde houve Profuncionário no ano de 2016 para que possa ser feita a recuperação de alunos que ficaram com dependência, pela equipe sistêmica.

**4. Sistema de indicadores do PDI:** o diretor Mauro Cunha apresentou o documento e falou sobre a importância do trabalho da comissão criada em 2015, mas que houve alguns erros na forma de realizar o cálculo, ajustados posteriormente pela DDI, explicou que algumas metas não puderam ser quantificadas pelos indicadores propostos. Salientou que a partir do próximo ano, todos os itens deverão constar do relatório de gestão.

**5. Orçamento do câmpus Bagé:** a diretora-geral Giulia Vieira relatou a preocupação em relação ao orçamento recebido que é muito menor do que a despesa, apesar da implantação do projeto de autossuficiência de energia que reduzirá os gastos. O reitor falou sobre a importância que seria implementar projetos de autossuficiência, que permitisse a venda de energia, como há na Alemanha, e sugeriu que as equipes mapeiem quanto será a redução no decorrer dos anos. Disse que os diretores devem fazer um levantamento de suas necessidades e que a reitoria tentará a busca de recursos suplementares por meio de TEDs, como tem sido feito nos últimos anos.

**6. Avaliação do Planejamento Anual 2016:** o diretor Mauro Cunha disse ter constatado alguns problemas nas informações dos câmpus e pediu que os diretores revissem alguns detalhes que apresentam inconsistências; que se precisarem retificar alguma resposta devem fazê-lo até dia 9, encaminhando-a para a DDI. Salientou a importância de que as respostas sejam documentadas.

**7. Gestão de riscos e controles internos para o Relatório de Gestão:** a servidora Isis Machado apresentou os dados sobre controles internos, que deverão ser incluídos no relatório de gestão, com os quais os presentes concordaram.

**8. Plano de Logística Sustentável - PLS:** a assessora Ana Maria Geller informou que o relatório de atividades do PLS, elaborado pela comissão, que é soberana, está disponível na página, em IF Sul Sustentável. Informou que os dados precisam ser atualizados na página a cada seis meses e estamos colocando dados com atraso, precisa se tornar sistemático, por isso pede a

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

*[assinatura]*

colaboração de todos. Disse que a comissão sugeriu que, para a construção do novo PLS, haja representante da Coordenadoria de Gestão Sustentável, da PROAP, da DTI e representante de câmpus. Pediu o apoio dos diretores e informou que irá encaminhar memorando pedindo indicação de representante para a comissão ou que seja assumido não interesse em participar, concordando com o que for feito pela comissão.

**Encaminhamento:** todos os dados deverão ser sempre informados à Coordenadoria de Gestão Sustentável, na DDI.

**Encaminhamento 2:** os câmpus deverão indicar representantes para a comissão responsável pela elaboração do novo PLS ou manifestarem o não interesse em participar da mesma.

**9. SolidWorks:** a assessora Ana Maria Geller lembrou que as 500 licenças foram conseguidas através de chamada pública, que permitiram a realização, em 2016, de vários cursos de formação; que, a partir de 2017, as licenças não serão atualizadas, portanto é preciso alertar os professores. Disse que consultou o valor para atualização, cerca de US\$ 6.400,00, e que é preciso refletir sobre o interesse; que não devem ser feitas ações individuais. Sobre o software de biblioteca também sugeriu que se busque algo conjunto. Lembrou que isso deve constar do planejamento anual dos câmpus.

**10. Vestibular – escolha do turno de estudo por opção do candidato:** a diretora Luciana Loponte trouxe a sugestão da Coordenação de Mecatrônica e dos Registros Escolares, de um estudo para que os alunos possam fazer a opção pelo turno que desejam cursar na ocasião da matrícula e não da inscrição para o vestibular, pois o câmpus tem uma discrepância muito grande entre o aluno de um turno e o de outro. Disse que a CORAC tem pedido ajuda à Assistência Estudantil para as matrículas por Cotas e que foi informada que os coordenadores do setor irão responder à carta enviada pela AE, explicando que precisam ajuda para a questão das cotas. O pró-reitor Ricardo Costa sugeriu que todos esses assuntos fossem reunidos num pacote e discutidos em grupo de trabalho a ser criado. O reitor sugeriu a criação de espaços para discutir o integrado, com todas as problemáticas envolvidas e sugeriu um seminário, ainda no primeiro semestre, para discutir assuntos relacionados ao assunto e de outros referentes à oferta de cursos integrados na instituição.

**11. Representação discente no CONSUP:** a chefe de gabinete Marilvana Tavares pediu que os diretores verifiquem a situação dos conselheiros discentes, uma vez que a reitoria não tem como controlar se estão cursando, se trancaram, evadiram ou concluíram o curso. O diretor do câmpus Sapucaia do Sul pediu a presença do maior número de conselheiros no próximo CONSUP, porque será avaliado o regimento interno do câmpus que exige quórum qualificado.

**12. SINASEFE:** o diretor Fabian Carbajal manifestou-se sobre a necessidade de contestar alguns posicionamentos do sindicato, pois, às vezes, o posicionamento dos dirigentes não atende às aspirações do todo; que considera importante moralizar as ações, que há necessidade do comprometimento dos gestores, para que haja discussão sobre as propostas das ações sindicais, inclusive relacionadas às greves.

**13. PRESENCAS:** Marcelo Bender Machado, Alessandro de Souza Lima, Ana Maria Geller, Carlos Alexandre Wurzel, Cláudia Redecker Schwabe, Cristian Oliveira da Conceição, Elton Luiz Pedroso, Fabian Eduardo Debenedetti Carbajal, Fabiane Rediess, Geraldo Dias Barbosa, Giulia D'Ávila Vieira, Henrique Ziglia Maia, Isis Born Machado, Lia Joan Nelson Pachalski, Luciana Neves Loponte, Luciano Rodrigues de Almeida, Marco Antônio da Silva Vaz, Marilvana Giacomelli Tavares, Mario Leonardo Boéssio, Mauro André Barbosa Cunha, Miguel Arcanjo Vidinha Baneiro,

A collection of handwritten signatures and initials in black ink, located at the bottom right of the page. The signatures are varied in style, some appearing as loops and others as more linear strokes. There are approximately 10-12 distinct marks, including what looks like 'CM', 'R', 'B', 'J', 'B', 'M', 'F', 'A', 'L', and 'P'.

Paulo Henrique Asconavieta da Silva, Rafael Blank Leitzke, Ricardo Pereira Costa, Roberta Bermudes dos Santos Silva.

Paulo Henrique  
Rafael Blank  
Ricardo Pereira  
Roberta Bermudes  
Ana Maria  
Bermudes dos Santos Silva

Paulo Henrique Asconavieta da Silva, Rafael Blank Leitzke, Ricardo Pereira Costa, Roberta Bermudes dos Santos Silva.

Paulo Henrique  
Rafael  
Ricardo  
Roberta  
Bermudes  
dos Santos Silva